

学校目標「心豊かで 自他ともに大切にし 共に学び合う たくましい子どもの育成」

～ ただしく かしこく たくましく ～



梨の花

唐津市立大良小学校 学校だより

R3. 12月10日号

文責 校長 渡辺 謙



学校 HP

人権の花 ちかいの式

今年度、大良小学校は、「唐津・伊万里人権啓発活動地域ネットワーク協議会」からの委嘱を受け、「人権の花」活動に取り組んできました。これは、児童が協力し合って花の栽培、観察を行うことにより協力する心、感謝する心を育てようとするものです。この活動を通して得られた「思いやりの心」をこれからも大切にしていこうと気持ちを新たに「ちかいの式」を11月19日に実施しました。感謝状や「あゆみちゃん」「まもるくん」のマスコットもいただきました。等身大マスコットの登場に大喜びの子どもたちでした。



学校評議員会及びいじめ防止対策委員会を開催しました！

今年度1回目となる学校評議員会を開催しました。

今年度、学校評議員をしてくださっているのは、山崎駿一さん、前田勇作さん、堀田智史さんです。

そして、いじめ防止対策員として、育友会会長の坂本雅哉さんにお世話になっています。授業の様子を参観していただいた後、学校の取組や現状について報告し、ご意見をいただきました。子どもたちの不安や不満といった気持ちの受け止めやゲームをしているときの言葉遣いといったことが話題に上がりました。

学校では、いただいたご意見を職員間で共有し、子どもたちの健やかな成長につなげていきたいと考えています。

会終了後は、給食も食べていただきました。懐かしい子どもの頃のお話をうかがうこともできました。ありがとうございました。

和紙作り 奮闘中！！

3年生から6年生までが取り組んでいる和紙作り。楽しくもあり、地道な作業に苦勞もしつつ、まこと先生のご指導の下、子どもたちは頑張っています。楮の皮を叩いて、切り、そしてまた叩く。根気のいる作業です。ここが一番たいへんなところ・・・なのだそうです。もうしばらくは、この叩いて切る作業が続いていきます。



冬が始まり、朝夕はずいぶん冷え込むようになりました。雨まで降ると本当に冷たい日になります。そんな中でも、傘をさして歩いて登下校する姿を見ると、たくましさを感じます。「まだ暗いうちに家を出ているよ。」という子もいます。しっかり歩くことで体力と我慢強さが養われます。身体やご家庭の事情が許す限り、できるだけ歩いて登下校を続けさせてください。

